

1º REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DA 14º URE - DIRETORIA E COORDENADORES DE ÁREAS REALIZADA NO DIA QUATORZE DE MARÇO DE 2021

Aos quatorze dias do mês de março de 2021, às 09:30h, com uso da ferramenta Meet, reuniram-se virtualmente, a Presidente da 14º URE Inara Schultz, Vice-Presidente Rosana Ponche e os Diretores da 14º URE, Ângela C. dos Santos da A. da Família, Vamblê G. P. dos Santos da A. da Juventude, Adriana L. F. de Oliveira da A. da Infância, Ivana Lobato da A. de Assistência e Promoção Social Espirita (APSE), Mary C. Bonatto da A. de Atendimento Espiritual (DAE), Silvana da S. Wagner da A. de Mediunidade, Humberto Pierri e Lincoln L. dos Santos da A. do Evangelho Redivivo, Jonas Diogo Ponche do DEDOU, Ana Lídia Mello da A. Administração, Rosana Ponche da A. União/Unificação, Simone Santos da A. Artes, Sr. Altamiro Lima do CITAF, Mª Tereza dos Santos e Ianne Lima Secretárias. A presidente Inara Schultz iniciou a reunião às 09:30h dando boas-vindas a todos, fez uma leitura do Jornal Mensageiro Espirita de abril e maio de 1986 do livro Bem-Aventurados os Simples por Valérium e Waldo Vieira, em seguida fez a prece inicial.

A presidente Inara Schultz comenta que essa reunião tem como base principal trazer o que cada departamento conseguiu fazer nesse primeiro mês e solicita que as falas sejam sucintas. A pauta é bastante objetiva e que cada um de nós possa compreender o que vamos levar para o nosso primeiro CFR o qual acontecerá no final de março só precisa ser agendado. Acontecerão três CFR durante o ano, vamos seguir as diretrizes da Federativa FEC e esta por sua vez segue as orientações da FEB. Também deixou claro que a 14º URE não tem divisões somos todos um único grupo independente de ser convidado (a), por Rosana ou Inara.

A Vice-Presidente Rosana dando continuidade a fala da Inara diz que somos a FEC e trazemos todas as orientações para chegarmos nas bases que são as Casas Espiritas. O objetivo da reunião é saber se cada Departamento está se alinhando e como estão se alinhando se preparando para apresentar seu planejamento e sua programação para as Casas Espiritas. Comenta que estão dando continuidade aos trabalhos da gestão anterior, vão aprimorar se houver necessidade tendo em vista que no momento atual as tarefas estão sendo realizadas de forma online e precisamos nos readequar para atender as Casas e ver quais Departamentos estão fazendo essas readequações e depois num segundo momento com o 1º CFR dessa gestão, ouvir as Casas para saber de suas necessidades. Fala que estamos aqui para servir as Casas, dar apoio, suporte, orientações e capacitação. Comenta sobre a carência das Casas que estão sem nenhuma atividade e compete a nós como URE auxiliar, das 24 Casas, 07 Casas (famílias) estão sem atividades, trabalhadores sem rumo, frequentadores sem orientações, crianças, jovens todos sem atividades; 05 Casas tem atividades presenciais e 10 com atividades virtuais. Em relação à última pesquisa melhorou quanto ao número de Casas online, antes tínhamos 04 hoje são 10. Então, compete a nós como Departamento nos preparar para dar suporte para essas Casas para que as atividades sejam retomadas em todas as Áreas. Diz que nós como União e Unificação precisamos unir as tarefas, unir as ações, proporcionar união, esse é o momento ideal para ajudar e dar suporte, hoje não temos barreiras que impeça ajudar temos a tecnologia a nosso favor, temos que oferecer capacitação para os que tem dificuldade em usar os meios de comunicação.

Inara fala para Rosana que realmente tem Casas sem atividades, mas também temos Casas sem suas Sedes, tanto que o Sr. Altamiro já fez o acolhimento de uma dessas Casas. Precisamos diagnosticar essas Casas, saber o que está acontecendo, porque elas não estão se aproximando, visualizam as mensagens e não respondem. Todos nós temos o livre arbítrio, não podemos forçar a consciência e atravessar o caminho de ninguém. Quem abre as portas de uma Casa Espirita é responsável por ela junto a equipe que por ela é formada. Comenta que esse momento de motivação, integração de documentos norteadores, seminários e reuniões estão acontecendo junto com a Federativa, hoje a realidade é outra, a porta virtual abriu-se e todas as Casas vão poder estar juntas nas reuniões. No entanto, a Casa que tiver problema e não externar suas dificuldades vamos acreditar que está tudo certo. Fala sobre o diagnostico que temos que responder. Sugere para Drika marcar com ela e Rosana para tirar dúvidas caso não fosse possível na reunião. Comenta sobre os grupos de WhatsApp que ainda não é um grupo de trabalho, se faz necessário um grupo apenas com os integrantes da Área em questão.

Rosana esclarece que em torno de 90% das pessoas que estão nessa gestão atual é a primeira vez fazendo o trabalho o qual foi designado, estão todas inseguras, com incertezas. Fala que o papel dos coordenadores é ajudar e por isso tem as reuniões, é importante conversar, se unir para que todos possam ser ajudados.

Inara dando continuidade a fala da Rosana sugere para que nas reuniões de cada Departamento não hesitássemos em procura-las e pedir ajuda. Este é um momento de construção para cada Área e para isso temos um Documento Norteador para cada Área, erros todos temos porque somos humanos, mas se temos capacidade de nos transformar vamos fazer um trabalho belíssimo. Expõe a importância da presença dos Coordenadores nas Reuniões Federativas, diz que não trabalhamos sozinhos se o trabalhador designado não puder ir encaminhe uma outra, só não enviar para a reunião um trabalhador com acúmulo de tarefas. Explica que a partir do momento que recebemos o convite de Jesus para trabalhar numa Federativa, nós estamos na Seara do Cristo. Então, vamos trabalhar em equipe auxiliar uns aos outros.

Mary (DAE), comenta que algumas atividades já vem em desenvolvimento, mas a questão da adesão desse compromisso que vê como dificuldade, as pessoas não estão se inteirando com as atividades assumidas, não estão tendo respostas por parte dos responsáveis pelo DAE dentro das Casas, já organizaram planilhas, grupos de WhatsApp, já fizeram duas reuniões convidando essas pessoas e a participação foi muito baixa, isso vem causando aflições estão sempre à disposição, sempre entrando em contato, mas as respostas são muito lentas. Expõe que estão perseverantes e contam com o apoio da Presidência e acreditam que aos poucos vão conseguir quebrar esse bloqueio desses trabalhadores responsáveis pelo AE. Pensam que as Casas que não tem um responsável pela AE e ainda está sob a responsabilidade do Dirigente possa delegar uma pessoa a capacitação e aos poucos aderirem a AE. Termina dizendo que está marcado para dia 20/03/2021 o primeiro curso de capacitação para AF e diz que esse curso foi solicitado pelas Casas que se manifestaram.

Ivana (APSE), comenta que ainda está em articulação com as Assistentes Sociais das Casas e estão planejando uma reunião para alinhar as atividades e passar para a Presidência.

Silvana (Mediunidade), fala que tem conversado com Artur a respeito das atividades do Mediúnico, as Casas estão sendo cadastradas pelo pessoal da Comunicação pelo fato de não conhecer as pessoas, também comenta sobre a dificuldade da não resposta por parte das Casas, no momento tem como início intensificar os estudos, atualizar as informações e proporcionar a oferta de estudos. Acredita que aos poucos as Casas vão começar a responder e aparecer, mas no momento tem dificuldade de organizar algum trabalho por falta de respostas.

Inara sugere para que Silvana entre em contato para conversarem, melhor em outro momento.

Rosana completa dizendo que a fala referente a falta de respostas vai ser quase que geral, mas que não nos preocupemos, o importante é estarmos fazendo e oferecendo. Conclui dizendo que no encontro CFR vai nos ajudar a dar continuidade, vamos poder estar falando diretamente com os Dirigentes de cada Casa.

Jonas (DEDOU), fala que já saiu a nova escala de expositores, finalizaram o documento de orientação e capacitação para novos expositores, esse documento é dividido em três partes e a FEC optou por deixar a terceira parte em aberto para que as Casas, as UREs utilizem como base. Vão participar da Comissão do EMONESC que deverá acontecer em maio, tão logo estarão divulgando junto as Casas, ainda não tem um tema definido estão em fase de elaboração. Sugere que junto com a A. de Comunicação possam retransmitir palestras feitas online nas Casas nas páginas da URE ou nas páginas das Casas que não tem atividades, se propôs a ajudar na parte técnica, fazer uma capacitação para quem precisar. Sugere aproveitar o CFE para fazer o questionamento sobre as Casas que tem estudos e se estão dispostas a receber as Casas sem atividades. Também sugere que antes do próximo CFE possamos ter o nosso próprio CFR estendidos com os Departamento das Casas e discutir os tópicos a ser debatidos no CFE, para que seja alinhado com as Casas o que vai ser tratado no CFE.

Rosana comenta que a A. de Comunicação já vem se preparando desde o começo do ano para que a retransmissão das palestras online possa acontecer.

Ana Lídia (Administração), diz que também estão iniciando e aguardando a reunião do CFR, já passaram para os dirigentes das Casas os formulários de recadastramento estratégico. Faz uma breve fala a respeito do formulário para o trabalho voluntário que vai surgir, a necessidade de resgatar a importância do cadastro no sistema WEBFEC e a divulgação, a dificuldade financeira que as Casas estão enfrentando e o pagamento da anuidade.

Ângela (Família, Infância e Juventude), comenta sobre plano para Dirigentes, decisão da reunião do dia 19/02/2021. Não conseguiram chegar em todas as Casas, mas estão monitorando e colocando-se à disposição para ajudar. Fala sobre as Casas que estão com atividades de palestras, mediúnico e serviço social, não soube dizer de que forma as informações estão chegando nas Casas, a adesão ainda é muito pequena na A. da Família, na A. da Juventude a adesão é maior e A. da Infância aguardam os evangelizadores das Casas. Também enfrentam dificuldades para realizar os trabalhos, a Parada Pedagógica vai acontecer mesmo que de forma online com o tema Nova Era. Dia 19/03/2021 acontecerá uma reunião com a A. da família, vão continuar convidando outras Casas na tentativa de angariar mais atividades e trabalhadores.

Vamblê (juventude), expõe para Jonas sobre a reunião que teve com a 1ª URE a qual tem um projeto de palestras para os jovens onde tem toda uma organização e capacitação. Para agosto estão se organizando para que cada Casa possa estar oferecendo espaço para que o jovem venha fazer palestra uma vez no mês.

Humberto (Evangelho), comenta que participaram do Encontro Estadual do Evangelho Redevivo pela FEB e fala que ele já está pronto para iniciar, mas Inara gostaria de marcar uma reunião antes de dar prosseguimento junto as Casas.

Simone (Artes), estão buscando resgatar as atividades do Coral, comenta que a equipe está dividida em dois grupos de WhatsApp e por enquanto estão nas orações e fazendo as preces porque o Grupo de Coral faz o atendimento espiritual, tratamento de cura. Não estão conseguindo auxiliar horários e datas para dar continuidade aos trabalhos. Expõe que arte não é só música, tem poesia, teatro, pintura, entre outras atividades. Fala da dificuldade de encontrar pessoas que queiram abraçar o trabalho da Arte e a dificuldade de conscientizar as pessoas sobre o que realmente é o trabalho da Arte, pelo fato de acreditarem que Arte é entretenimento, lazer, etc. Pede ajuda as Casas e Departamentos para que possam enviar para a A. Artes pessoas que tenham o compromisso espiritual com a Arte.

Sr. Altamiro (CITAF), estão alinhando, avaliando, organizando o contato com as Casas para levar o conhecimento espírita através da capacitação. Comenta que as Casas filiadas já estão mais alicerçadas para receber esses conhecimentos e mostra preocupação com as Casas que não são filiadas, tendo em vista que a União e Unificação do Movimento Espírita também se referem a essas Casas. Fala sobre a possibilidade de abrir novos Centros Espíritas, criar novos grupos de estudos e levar para os Bairros onde a Doutrina Espírita ainda não chegou. Por fim comenta das Casas que estão interessadas na filiação.

Rosana (Comunicação), na A. de Comunicação coloca que conforme encontro anterior estão à disposição de todos os Departamentos para tudo que necessitarem. Lembra que já tem preparado pôsteres para cada Departamento e tem que ser seguido um alinhamento padrão. Fala que os Canais estão lentamente sendo abertos, mas com o intuito que depois do CFR e ao longo dessa gestão irem alimentando e colocando as atividades. Os sites estão quase prontos, já fizeram o recadastramento de todos os E-mails e vão disponibilizar para cada um de nós.

Inara sugere para Rosana fazer um tutorial bem explicativo sobre os E-mails e passar para todos. Explica que em casos de dúvidas possamos entrar em contato pelo WhatsApp e tudo que os Departamentos resolverem a fazer se faz necessário que passe pela Presidência e que as portas estão sempre abertas.

Inara finaliza a Reunião com uma Irradiação.

A ATA foi encerrada às 11:00 horas.